

11月3日

05



まつりに花を添えたミス六花

華やかなミス六花観客魅了

商工会議所前広場をメイン会場に3大イベントの一つ、「第53回串間市民秋まつり」が開催されました。市役所から商工会議所までの市街地を練り歩くパレードには30団体が参加。市内6地区から選ばれたミス六花が登場すると大きな拍手が送られていました。また、地場産品の販売やステージイベントなどもあり、来場者は多彩な催しを楽しんでいました。



パレードのプラカード持
ちのボランティアと試作
パンの販売で参加しました。
終わった後は自衛隊の
制服試着などをしま
つりを楽しみました。

福島高校1年生
なかむら あみ
中村 亜美さん
たむら りる
田村 麗瑞さん

TOPIC

**勤労感謝を伝えに
串間保育園児市長表敬**

11月8日、勤労感謝の日にあわせて串間保育園の年長児18人が市長へ日ごろの感謝を伝えに表敬訪問されました。園児から市長へお礼を述べた後、花束や市長の絵、お菓子の贈呈がありました。最後に園児らは市長室に入り記念撮影を行いました。



市長との記念写真



上篠原保育園年長
よしの まなと
吉野 真南斗くん

点灯式に保育園として
参加しました。たくさん
イルミネーションを見て、
トンネルがとてもきれいで
また来年も来たいです。

11月9日

06



幻想的な雰囲気が会場を包む

8万球のイルミネーション輝く

串間温泉いこいの里で、本城地区再生活性化推進協議会主催の8万球のイルミネーションの点灯式が行われました。午後6時半に点灯されると幻想的な光景が浮かび上がり、来場者から大きな歓声が上がりました。イルミネーションは来年の1月31日まで、午後6時～10時の間に点灯されます。

10月18日

01



実際に木を切る体験をする学生ら

地元企業への就職参考に

福島高校で地元の企業を知る機会として進路ガイダンスが開催され、同高校1、2年生と串間中学校2年生の計約150人が参加しました。地元への就職を促そうと2年連続で実施しており、今回初めて中学生も参加。10の事業所がブースを構え、パンフレットによる説明やクイズ、体験などで企業PRを行い、学生らは地元就職への関心を高めています。

10月24日

03



心肺蘇生法を実践する様子

救急対応学ぶ

市総合保健福祉センター内すこやかひろばで救急救命講習が開かれ、乳幼児を持つ保護者12人が参加しました。串間市消防署の救急救命士が講師となり、心肺蘇生法や自動体外式除細動器(AED)の使い方などを学んだ後、ダミーを使って実際に実践し、緊急時の対応を学びました。



実際にやってみて、心肺
蘇生法の押し方、位置、角
度、強さなどが分かりま
した。講座を生かして、自
分ができる事をやってい
きたいです。

福島地区・上町
ふじおか きくこ
藤岡 紀久子さん

**くしま
プレイバック**

まちで起きたあんなことやこんなこと。
串間の1ヶ月を振り返ります。



高校卒業後は県内で就
職を考えています。地域
を大人の方たちが助け
合いながら盛り上げて
いる感じました。とても
参考になりました。

福島高校1年生
すずき さつき
鈴木 沙月さん

02

灯台うまく描けました

都井岬灯台90周年を記念して、同灯台でスケッチ大会が開催され、市内の小学生約40人が参加しました。児童たちは、親子で話し合いながら描く場所を確保し、鉛筆でスケッチ。その後色鉛筆やクレヨン、水彩絵の具で灯台や周りの自然などをのびのび描いていました。また、宮崎海上保安部による説明や普段は立ち入ることができないレンズ室の見学も行われました。



真剣な表情で描く小学生ら

人を描くところが難
しかったですが、灯台が
うまく描けて良かった
です。レンズ室からの
景色もとてもきれいで
いました。



都井小学校1年生
わきもと みく
脇元 美空ちゃん